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SECRETARfA JUNTA ADMINISTRATIVA

ACTA DE LA REUNION ORDINARIA (2021-2022)

28 DE SEPTIEMBRE DE 2021

MIEMBROS PRESENTES:

Dra. Wanda T. Maldonado Davila, Rectora Interina del Recinto de Ciencias Medicas
Dra. Debora H. Silva Di'az, Decana Interina del Decanato de Asuntos Academicos
Sra. Lourdes de Jesus Rodriguez, Decana Interina del Decanato de Administracion
Dra. Maria M. Hernandez Maldonado, Decana del Decanato de Estudiantes
Dra. Carmen D. Zorrilla Maldonado, Decana Interina del Decanato de Investigacion
Dr. Humberto M. Guiot Martinez, Decano Interino de la Escuela de Medicina
Dr. Jose R. Matos Perez, Decano de la Escuela de Medicina Dental
Dr. Jose Seguinot Barbosa, Decano Interino de la Escuela Graduada de Salud Publica
Dra. Barbara Segarra Vazquez, Decana de la Escuela de Profesiones de la Salud
Dra. Edna Almodovar Caraballo, Decana Interina de la Escuela de Farmacia
Dra. Suane E. Sanchez Colon, Decana de la Escuela de Enfermeria
Dra. Maria del C. Quintero Noriega, Representante del Senado Academico
Dra. Lida Oita Anes, Representante del Senado Academico
Sr. Jaime Freire Arvelo, Representante Estudiantil

INVITADOS PERMANENTES:

Lcda. Cristina I. Pares Alicea, Directora Interina de la Oficina de Asesores Legales
Sr. Manuel Cardona Martinez, Director del Departamento de Gerenciade Capital Humano

Sra. Mildred Martinez Rivera, Directora Interina de la Oficina de Presupuesto

INVITADO EXCUSADQ:

Dr. Ramon F. Gonzalez Garcia, Ayudante Ejecutivo del Rector

A. Comprobacion del quorum por el Dr. Raiil Rivera Gonzalez

La reunion ordinaria fue convocada para el martes, 28 de septiembre de 2021, y
comenzo una vez constituido el quorum con 14 miembros de 14 a las 9:20 de la manana
y bajo la presidencia de la Dra. Wanda Maldonado, Rectora Interina y Presidenta y la
Dra. Debora Silva, Decana Interina del Decanato de Asuntos Academicos. Se llevo a
cabo de forma presencial en el Anfiteatro del sexto piso del Recinto de Ciencias
Medicas.
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B. Consideracion de Actas:

1. Acta de la ROJA del 31 de agosto de 2021.

Se aprueba.

2. Acta de la REJA del 7 de septiembre de 2021.

Se aprueba.

3. Acta del Referendum del 14 al 15 de septiembre de 2021.

Se aprueba.

C. Informe de ia Rectora Interina

La Dra. Wanda Maldonado presenta el informe.

• Presupuesto - Se establecera un plan para recuperar fondos que estan disponibles
como parte de las iniciativas de demostrar ingresos no devengados o gastos
invertidos debido a la pandemia.

• Visita de la Middle States -El Recinto de Ciencias Medicas tendra la visita de la

Middle States y ya se sometio el autoestudio.

• Instituto de Neurobiologi'a —Se esta trabajando las areas de estructuras.

• Casa de Animales - May varios asuntos que atender para que no se afecten los
servicios.

• ''Higher Education Emergency ReliefFund" - El Dr. Ramon Gonzalez presentara
un informe en la proxima Reunion Ordinaria del Senado Academico.

• Plan de Reclutamiento de Facultad - La Administracion Central solicito un plan a
esos efectos.

• Proyecto de DECEP - Se necesita que cada escuela genere un proyecto de DECEP
que genere fondos institucionales.

• Espacios de estudios - Se solicito a los decanos que identifiquen en sus areas
espacios de estudios para los estudiantes.

Se recibe el Informe.

D. Asuntos Pendientes:

1. Consideracion del documento de Politica Institucional sobre Licencia o Permiso

por Ausencia para Estudiantes del Recinto de Ciencias Medicas

El documento fue circulado y presentado por la Dra. Maria M. Hernandez. /
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Se presenta mocion para que se apruebe el documcnto con las enmiendas
sugeridas. No hubo oposicion y se aprueba.

Se recibe.

E. Asuntos Especiales

1. Solicitud de Ascenso en Rango por Preparacion Academica para el Dr. Luis
Estremera de Jesiis de Instructor a Catedratico Auxiliar

Presentado por la Dra. Debora Silva.

Se recomienda y se aprueba con 12 votos a favor y 0 votes en contra.

Se aprueba.

2. Consideracion de emnienda a la Certificacion 75, 2020-2021, JA-RCM

Presenta la Dra. Debora Silva.

Se presenta mocion para que se elimine del documento de ayudantfas todos lo
relacionado al proceso que comienza de las prioridades hacia adelante.

La mocion es secundada.

Se procede a votar y se obtienen 9 votos a favor y 0 votos en contra.

Se aprueba.

Se presenta mocion para que el documento de prioridades para adjudicacion de
fondos se revise anualmente por la Junta Administrativa y que para este ano
se incluyan los estudiantes de maestna de la Escuela de Mcdicina Dental junto
con las demas maestnas sin tesis.

La Dra. Carmen Zorrilla presenta enmienda para que lea: el documento interno...

Se acoge la enmienda.

El Dr. Jose Matos presenta enmienda para que lea: maestn'as con tesis ...

Se acoge la enmienda.

La mocion fue secundada sin oposicion y se aprueba.ueba.
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F. Asuntos Regulares

1. Otorgamiento de Rango Academico para Personal con Nombramiento o Contrato
de Servicios Docentes:

Escuela de Medicina

♦ Dra. Natalia Velez Ramos Catedratica Auxiliar

Presenta la Dra. Lida Orta.

Se recomienda y se aprueba con 12 votos a favor y 0 votos en contra.

♦ Dra. Alexandra Montalvo Acevedo Catedratica Auxiliar

Presenta la Dra. Lida Orta.

Se recomienda y se aprueba con 10 votos a favor y 0 votos en contra.

2. Otorgamiento de Rango Academico para Personal con Nombramiento
Ad-Honorem:

Escuela de Medicina Dental

♦ Dra. Cristina Ortiz Diaz Catedratica Auxiliar

Presenta la Dra. Maria del C. Quintero.

Se recomienda y se aprueba con 10 votos a favor y 0 votos en contra.

♦ Dra. Ana M. Hernandez Puig Catedratica Auxiliar

Presenta la Dra. Maria del C. Quintero.

Se recomienda y se aprueba con 11 votos a favor y 0 votos en contra.

Escuela de Farmacia

♦ Dra. Mariely Diaz Negron Catedratica Auxiliar

Presenta la Dra. Maria del C. Quintero.

Se recomienda y se aprueba con 12 votos a favor y 0 votos en contra.

♦ Dr. Carlos R. Ocasio Del Valle Catedratico Auxiliar

Presenta la Dra. Lida Orta.

Se recomienda y se aprueba con 12 votos a favor y 0 votos en contra.
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3. Permanencias:

Escuela de Farmacia

• Dr. Jose Colon Saez Catedratico Auxiliar

Presenta el Dr. Humberto M. Guiot Martinez, Decano Interino de la
Escuela de Medicina.

Se recomienda y se aprueba con 12 votos a favor y 0 votos en contra.

Escuela Graduada de Salud Publica

• Dr. Pablo A. Mendez Lazaro Catedratico Asociado

Presenta la Dra. Maria M. Hernandez Maldonado, Decana del
Decanato de Estudiantes

Se recomienda y se aprueba con 12 votos a favor y 0 votos en contra.

La Dra. Wanda Maldonado sugiere que en las evaluaciones de las permanencias
se presente evidencia de que se ha cumplido con la carta contractual.

G. Asuntos Nuevos

1. Formula de Costos Indirectos

La Dra. Carmen Zorrilla informa que la negociacion de costos indirectos del
Recinto de Ciencias Medicas bajo de un 50% a un 49% efectivo al julio de 2021.

2. Vending Machine

La Dra. Maria Hernandez indica que el Decanato de Estudiantes no recibe los
fondos que generan estas maquinas, ya que la Administracion Central se queda con
el dinero. Solicita a la Rectora que se verifique si habra manera de que esos fondos
vuelvan a llegar al Decanato de Estudiantes.

3. Evidencia de vacunacion

• La Dra. Barbara Segarra pregunta si se puede hacer algun tipo de sistema para
que en la identificacion de los empleados del Recinto se pueda colocar algo que
demuestre la vacunacion.

• La Dra. Edna Almodovar solicita se identifique alguna manera de facilitar la
situacion.

• La Dra. Debora Silva sugiere que se puede poner un sello en el ID.

La Dra. Wanda Maldonado indica que las personas deben tener su evidencia. Hay
medidas que no son simpaticas, pero hay que hacerlas.r as.
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4. Tercera Dosis de la vacuna

La Dra. Carmen Zorrilla informa que la tercera dosis de la vacuna fue autorizada.
Se esta haciendo un plan y se espera que en tres o cualro semanas se pueda vacunar
a todo el Recinto.

Se presenta mocion de cierre y terminan los trabajos a las 11:05 de la manana.

Raul Rivera Gonzalez, DrPH, MS, MT
Secretario Ejecutivo

Vo. Bo:

Wand^^>Kl^donado Davila, BS. PHARM, PHARM.D
Rectora Interina

Aprobada:

Zf*/ /Q/ 2c^
dia mes ano


